



令和6年度 学校だより

くすのき

令和6年6月3日

白沢小学校のホームページです。運動会の様子も載せました。ぜひ、ご覧ください。



白沢小ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/shirasawa/>

白沢小学校長 石渡 美穂

運動会の応援とご協力、ありがとうございました

5月25日(土)の運動会では、たくさんの皆様に応援をいただきまして、ありがとうございました。また、様々な作業等のご協力に感謝申し上げます。昨年度の「コロナ禍の脱却を印象付けた運動会」から1年、晴天の中で子供たちの元気な声と皆様の温かな声援に包まれた運動会になりました。そして、子供たちは全力を出し切ることで得られる満足感を味わえたようでした。

練習時から子供たちは、限られた時間の中で、気持ちを高めて練習や準備に臨んでいました。特に、係活動も担う高学年の児童の意気込みは見事でした。そんな上級生の姿を見て下級生が気を引き締めたり、「応援団」や「南中ソーラン」の動きを真似したりするなどの様子が見られました。きっと、多くの下級生が上級生の姿に憧れを抱き、上級生の運動会に向かう姿勢が自分の目指すべき姿として印象付けられたのだと思います。

また、白沢音頭へのご協力もありがとうございました。昨年度、創立150周年の記念事業として、PTAの皆様と協力して復活させたプログラムです。地域に踊れる方がたくさんいる現状を知り、長い歳月を積み重ねてきた伝統的な行事には圧倒的な力があると思いました。昨年度より更に自信をもって踊る子供たちの姿に、伝統が引き継がれていることを感じました。



R6 スローガン

我ら白沢の誇りをもち
正々堂々と立ち向かえ!



👉 裏面へ

「たて割り班活動」と「緑化活動」を実施しました

前号で今年度の学校経営に関する重点目標についてお知らせしましたが、その一つ目に示した「児童の主体性や自己肯定感を育てる」ための取組をスタートしました。

P T A総会等でお伝えしましたが、今年度は、係活動や縦割り班活動、委員会活動等、子供たちが自ら考え行動できる場面を確保するため、「ロング昼休み」を週に2回設定することにしました。主として月曜日は「クラス遊びや係活動の時間」、水曜日は「たて割り班活動や児童集会の時間」としました。この時間を有効に使うとともに、日常でも、教師が指示を出すことを可能な限り控え、「子供たちに考えさせる」指導を重視してまいります。

現時点では型で覚えた言動が中心で、場面に応じた振る舞い・発言・声掛け等ができるようになるには、まだまだ時間と機会が必要です。目指す子供たちの姿を全教職員で共有し、根気強く指導をしていきたいと思っています。



【1年生となかよく遊ぼう集会】

5月8日(水)の2時間目に「1年生となかよく遊ぼう集会」を開いた後、ロング昼休みに第1回の「たて割り班遊び」を行いました。

「1年生と仲良く遊ぼう集会」では、各クラスで選ばれた代表委員が企画・運営を務めました。皆の前に立つ者として、気持ちを張り詰め、堂々と進める姿が立派でした。また、「たて割り班」で活動する場面では、各班の6年生がリーダーシップを取ろうと奮闘する様子が見られました。



【緑化活動】

環境委員会が中心になって、5月29日(水)のロング昼休みに「緑化活動(花壇の整備)」を実施しました。ここでは、1年と6年・2年と5年の兄弟学年(3年・4年は学年ごと)を取り入れて、活動するようにしました。環境委員の子供たちの指示のもと、優しく声を掛けながら活動を進める姿が見られました。



今年度も安全確保・教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします

今年度も、子供たちには本地区の豊かな資源を使って、充実した教育活動を展開していきたいと思っています。すでに「読み聞かせ」、「5年生の米作りの体験学習」をスタートしたところです。また、5月13日には子供たちの登下校の安全確保にご協力いただいている皆様にお集まりいただき、「見守り活動の集会」を実施しました。今後も、保護者の皆様、地域の皆様のお力をお借りして、教育活動を充実させていくとともに、子供たちが郷土への愛着を感じられるようにしていきたいと考えておりますので、どうぞ、よろしくお願いいたします。それぞれの活動の様子は、白沢小ホームページで随時紹介してまいりますので、ぜひ、ご覧ください。

【教科書展示会のお知らせ】

「教科書展示会」は教育関係者の教科書研究に資するとともに、一般公開を通じて、地域住民等の多くの方々に認識の機会を提供し、教科書に対する関心を高めるために行われるものです。6月21日(金)から7月12日(金)の午前9時～午後5時(土日除く)に栃木県庁河内庁舎B棟2階研修室において開催されます。